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別記様式 

会 議 録 

会議の名称 令和３年度 第５回 藤岡地域会議 

開催日時 令和４年３月２２日午後６時３０分開会・午後７時５７分閉会 

開催場所 藤岡総合支所旧議会棟 会議室 

出席者氏名 別紙１のとおり 

欠席者氏名 別紙１のとおり 

事務局職員職氏名 別紙１のとおり 

その他出席者等 別紙１のとおり 

会議事項 （１）令和４年度（仮称）渡良瀬サイクルパークの管理運営について 

（総合政策課スポーツ連携室情報提供） 

（２）令和３年度実施分地域予算提案事業の実施状況について 

（３）わたらせふれあい農園の閉園について（農業振興課報告）         

（４）令和４年度藤岡地域会議開催日程について 

（５）令和４年度提案事業について（地域予算提案制度） 

（６）その他 

会議の公開又は 

非公開の別 

公開 

傍聴人の数 無し 

その他必要事項 無し 

会議の経過 

発言者 議題・発言内容・決定事項 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎会長 

○スポーツ連

携室 

 

◎Ａ委員 

 

○スポーツ連

携室 

 

 

１ 開会   

 

２ あいさつ 

片柳会長よりあいさつがあった。 

 

３ 議事 

（１）（仮称）渡良瀬サイクルパークの管理運営について 

＜説明＞ 

担当課に対し、協議事項の説明を求めた。 

資料に基づいて説明した。 

 

＜質問・意見等＞ 

 保管スペースがハートランド城となっているが、今後屋外に建設する予定は

あるのか。また、自転車の台数が少ないと感じるが今後増えるのか。 

 令和４年度については資料記載の台数で実施していく予定である。保管スペ

ースについても建設予定はない。他市の例をみても、９割の方が持ち込みであ

る状況であり、この台数でスタートし、利用状況調査をし、要望があれば台数

を増やしていきたい。 



2 

 

◎会長 

 

◎会長 

 

 

 

 

 

 

 

◎会長 

○事務局 

 

 

 

◎渡良瀬遊水

地課 

 

 

 

◎Ｂ委員 

 

○渡良瀬遊水

地課 

 

 

 

 

◎Ｃ委員 

○渡良瀬遊水

地課 

◎会長 

 

○渡良瀬遊水

地課 

 

◎会長 

 

◎会長 

 

 他に意見はないか。 

― 意見等なし ― 

令和４年度に実施してみて、随時報告いただけたらと思う。 

 

議事の終了により、スポーツ連携室に退席を求め、次の議題に入ることを述

べた。 

― スポーツ連携室職員は退席 ― 

 

（２）令和３年度実施分地域予算提案事業の実施状況について 

＜説明＞ 

事務局に対し、協議事項の説明を求めた。 

資料に基づいて説明した。 

その後、渡良瀬遊水地課より令和３年度実施分地域予算提案事業の１つであ

る渡良瀬遊水地キャラクター動画作成事業で完成したアニメについて紹介し

てもらった。 

 今後の予定についてだが、ケーブルテレビで放送できるよう準備を進めてい

る。また、YouTube チャンネルにアップする予定でもいる。DVD５０枚作成

しているので、市内の保育園、子ども園等に配布予定でいる。 

 

＜質問・意見等＞ 

 広告収入等があった場合は、その収入を元手にここで終わらせないようにし

て欲しい。 

 調べた限り、広告収入を得るには一定の水準に達したチャンネルを持ってい

ると YouTube に認められる必要があるので、今すぐの実現は困難であり、そ

れ相当の努力が必要と思われる。アニメーションの制作には最低でも数千万円

以上かかるものだと思っていたが、今回のように限られた予算の中でも制作し

た経験を得られたので、予算の関係もあるが、担当課としては映像を使用して

の PRを引き続き検討・実施していきたい。 

 ハートランド城や遊水池会館等で視聴できるのか。 

 可能である。 

 

社会の授業で渡良瀬遊水地が出てくることもあるので、今後も PRしていた

だけたらと思う。 

アニメを発表するタイミングについてはこちらに任せていただきたい。来年

度ラムサール条約１０周年を迎えるので、それと併せて大々的に PRしたいの

で、リリースのタイミングについてはご一任していただきたい。 

他に意見はないか。 

― 意見等なし ― 

リリースのタイミングについては担当課にお任せしたい。 
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◎会長 

 

 

 

 

 

◎会長 

○事務局 

 

 

◎Ｂ委員 

○農業振興課 

 

◎会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎会長 

○事務局 

◎会長 

 

 

 

 

◎会長 

○事務局 

 

 

 

 

 

◎Ａ委員 

 

 

議事の終了により、渡良瀬遊水地課に退席を求め、次の議題に入ることを述

べた。 

― 渡良瀬遊水地課職員は退席 ― 

 

（３）わたらせふれあい農園の閉園について 

＜説明＞ 

担当課に対し、協議事項の説明を求めた。 

資料に基づいて説明した。 

 

＜質問・意見等＞ 

四阿をわたらせの里の公園に移設はできないのか。 

移設するには、解体して移設となってしまうと老朽化もありかなりの費用が

かかってしまう。 

地権者に土地を返却するにあたって原状復帰をする必要があるため、やむを

得ないと思われるので了解いただきたい。他に意見はないか。 

― 意見等なし ― 

 

議事の終了により、農業振興課に退席を求め、次の議題に入ることを述べた。 

 

― 農業振興課職員は退席 ― 

 

（４）令和４年度藤岡地域会議開催日程について 

＜説明＞ 

事務局に対し、協議事項の説明を求めた。 

資料に基づいて説明した。 

 令和４年度の日程について（案）のとおりで良いか。 

― 異議なし ― 

 

（５）令和４年度提案事業について（地域予算提案制度） 

＜説明＞ 

事務局に対し、協議事項の説明を求めた。 

資料に基づいて説明した。 

 

各部会に分かれ検討に入った。 

検討後部会ごとに報告をしてもらった。 

 

＜第一部会＞ 

 渡良瀬の里に屋根付きベンチを設置したい。 

 遊水地キャラクターを使った動画の第二弾、第三弾と作っていきたい。 

 遊水地キャラクターの大型看板を設置したい。他県ナンバーの方に興味を持
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◎Ｄ委員 

 

 

 

 

 

◎会長 

っていただきたい。 

 他県の方への PRのためのラッピングバスを走らせたい。 

 電車内の吊り下げ広告をしたい。 

 藤岡にある撮影スポットに多くの方が訪れるのでその人たちに PRしたい。 

 

 ＜第二部会＞ 

道の駅みかも内に設置してあるこなら娘の石像がほとんで目についていな

いので移設等検討したい。 

 みかも亭が全く使われていないので活用していけたら。 

 アニメーション動画の第二弾、第三弾と続けて欲しい。みちの駅みかもや加

須の道の駅でも放映出来たら。 

 藤岡の穴場のマップを作成したらどうか。 

 提案事業については次回以降も継続して検討していく。 

 

４ その他 

事務局から以下の２点について連絡した。 

 ・藤岡地域会議だより第２０号について 

・「第４回地域会議会議録の写し」について 

 

次回の地域会議は、令和４年４月２６日（火）午後６時３０分から同会場で

行う予定である旨を連絡した。 

 

５ 閉会 

 午後７時５７分をもって第５回藤岡地域会議を閉会する旨を宣言した。 
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別紙１ 出席者及び事務局職員 

 

 出席者（委員） 

  会 長   片 柳 理 光          副会長   進 上 一 巳 

委 員   青 木 雅 之          委 員   飯 塚   豊 

委 員   岡   弘 樹          委 員   小 倉 洋 子 

委 員   五月女 博 美          委 員   福 地 克 人 

委 員   星 野   清          委 員   小 林 一 豊 

委 員   大 澤 孝 子          委 員   野 澤 和 子 

委 員   松 島 宏 惠          委 員   石 川 淳 子 

委 員   伊 㔟 智 恵 

 欠席者（委員） 

委 員   平 塚 亜季子             

           

 出席者（事務局） 

地域振興部藤岡地域づくり推進課（藤岡地域まちづくりセンター） 

寺 﨑 公 夫（課長）         田 中   徹（副主幹兼地域づくり推進係長） 

北 村 あゆみ（地域づくり推進係主査）         

 

出席者（担当課） 

総合政策部総合政策課スポーツ連携室 

茂 呂 一 則（室長）         田 名 網 勉（主査） 

  地域振興部渡良瀬遊水地課 

   大 塚 知 幸（副主幹） 

  産業振興部農業振興課 

   佐 山 祥 一（課長） 


